

Un homme raconte avoir rencontré un vampire lors d'une manifestation



En 2011, un activiste politique participait à une manifestation dans une ville quelque part aux États-Unis. Sur place, il a rencontré une personne bien étrange ...

Cette personne avait un comportement et une apparence surnaturels. Après s'être lié d'amitié avec lui, notre témoin a longuement discuté avec lui. Il lui a révélé qu'il était un véritable **vampire**, capable de se nourrir de l'énergie vitale de

Lus

Nous avons campé sur une place du centre-ville pendant environ 4 mois, tout au long de cette période, beaucoup de gens sont venues nous rejoindre et sont parties. Le deuxième mois, j'ai dû à mon tour partir dans une autre ville où mes parents vivaient pendant une semaine. Quand je suis revenu sur les lieux que nous occupions, il y avait une nouvelle personne qui s'était installée et qui était arrivée exactement au moment où je suis parti. Il avait réussi à obtenir le respect des autres dans ce laps de temps très court. Il était grand, blond, avait les cheveux longs, et un look un peu hippie. Il avait une voix profonde et avait une certaine confiance en lui. Il avait en quelque sorte une étrange aura. À part cela, pas grand-chose. Quand on le connaissait, c'était un gars cool. Avec le temps, il est devenu mon ami et nous avons finis par avoir de longues conversations sur à peu près tout ce qui m'intéressait et vice versa, comme sur l'occultisme, la magie, les OVNI, etc.. Un jour, il a abordé le vampirisme, un sujet qui ne m'était pas familier à l'époque. Il m'a expliqué des trucs comme le fait que les vampires étaient des gens 'normaux' qui pouvaient gérer leur propre force vitale. Selon lui, les gens avaient mal interprétés ce pouvoir depuis toujours. Il m'a dit qu'il y avait des groupes secrets de vampires qui parfois se rassemblaient. Ils pratiquaient des rituels mais ne buvaient pas de sang. Il expliquait que le sang était, en réalité, une analogie avec la force vitale. Ils ne suçaient pas réellement des gens. Ils pouvaient effectivement aspirer la force vitale de quelqu'un, mais le plus important, disait-il, était de savoir comment utiliser la nôtre. La conversation s'est terminée là, tout cela m'a paru intéressant et au bout d'un moment, nous nous sommes endormis.

Quelques jours plus tard, voici ce qui s'est passé. Ma maison était assez proche du lieu que nous occupions et de temps en temps certains de mes amis me demandaient souvent d'utiliser ma salle de bain pour prendre une douche,

puis ce type m'a demandé la même chose. J'ai répondu oui. Tout s'est bien passé, il a pris sa douche et quand nous sommes retournés sur les lieux, il a à nouveau évoqué le sujet du vampirisme, cette fois il portait un masque en plastique le rendant anonyme. Ce déguisement recouvrait complètement son visage. Il a commencé à m'expliquer comment il était possible de contrôler sa propre force vitale à l'intérieur de nos rêves, et comment cela pouvait affecter notre corps matériel. Pendant qu'il m'expliquait cela, j'ai vu sa mâchoire faire un mouvement étrange, comme s'il y avait quelque chose de coincé entre ses dents et qu'il essayait de l'enlever. Lorsqu'il a terminé son explication, il m'a appelé par mon nom et a soulevé légèrement son masque pour que je puisse jeter un œil à sa bouche. C'est là que j'ai vu cette énorme canine, puis il a abaissé le masque. Je ne savais pas comment réagir, alors je suis resté calme et je lui ai demandé à quoi cela lui servait s'ils ne suçaient pas le sang d'autres personnes. Il m'a dit que cela fonctionnait comme une sorte d'antenne pour capturer différentes vibrations. Il m'a expliqué qu'il avait 'façonné' cette dent en la moulant grâce à la force vitale captée dans ses rêves. Il m'a demandé si cela m'intéresserait de faire de même. Je lui ai dit que ça avait l'air intéressant, et il m'a laissé le temps d'y réfléchir. Nous sommes arrivés sur lieux que nous occupions comme si de rien n'était. Je n'ai pas constaté de mouvements étranges de ses mains essayant d'insérer une fausse dent dans sa bouche, ou essayant de la retirer après. J'ai eu l'impression qu'il avait arraché la dent par un mouvement de sa mâchoire. Le tout était très étrange à digérer. Je ne savais pas quoi faire, alors j'ai appelé un ami et il m'a dit que toute cette histoire avait l'air trop folle pour être crédible ... Nous avons encore vécu ensemble au cours de l'occupation mais je n'ai plus jamais abordé le sujet. Le gars a remarqué ma tentative d'éviter ce sujet et il n'a pas insisté. Il y eut un autre fait étrange : une jour, il était torse nu et s'était accroupit alors qu'il rangeait ses affaires à l'intérieur de sa tente. Les muscles de son dos formaient un dragon ailé. C'était incroyablement similaire. Une autre fille qui était présente en a été témoin et a un peu paniqué.

L'auteur et conférencier spécialisé dans l'ésotérisme, Arnaud Thuly, affirme que le **vampirisme énergétique** existe véritablement, contrairement aux suceurs de sang. Ils se nourrissent de notre vitalité sans que nous nous en rendons [Vampirisme énergétique: Identification et protection.](#)

Sources

- [Some Mysterious Modern Reports of Vampires](#) - mysteriousuniverse.org, 31 août 2020